

## ABSTRAK

Rabiatul Adawiyah, 2015. Meningkatkan Hasil Belajar Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) Melalui Penerapan Media Komik Pada Siswa Kelas V SD Inpres Bontomanai Kota Makassar. Skripsi dibimbing oleh Hj. Ernawati dan Kandacong Melle. Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Penelitian ini merupakan Penelitian Tindakan Kelas (*Classroom Action Research*) yang bertujuan (1) Untuk meningkatkan kualitas proses dan hasil belajar ilmu pengetahuan alam siswa Kelas V SD Inpres Bontomanai Kota Makassar melalui penerapan Media komik. (2) Untuk mengetahui bagaimana proses pembelajaran ilmu pengetahuan alam dengan penerapan media komik pada siswa kelas V SD Inpres Bontomanai Kota Makassar.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas V SD Inpres Bontomanai Kota Makassar pada semester genap tahun ajaran 2014/2015 sebanyak 28 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah tes hasil belajar siswa, lembar observasi aktivitas siswa, dan lembar keterlaksanaan pembelajaran. Hasil yang diperoleh dari analisis deskriptif kuantitatif dan deskriptif kualitatif adalah sebagai berikut: Kehadiran siswa dalam proses belajar mengajar meningkat, hal ini dilihat dari daftar hadir siswa pada setiap pertemuan; perhatian siswa dalam pembahasan materi pelajaran meningkat; keaktifan siswa dalam mengerjakan latihan terkontrol, baik dalam bentuk kelompok atau individu, motivasi siswa untuk belajar meningkat sehingga semangat siswa mengalami peningkatan dalam menyelesaikan tugas yang diberikan.

Dari skor hasil belajar yang dicapai siswa terlihat adanya peningkatan yaitu: skor rata-rata hasil belajar ilmu pengetahuan alam siswa pada siklus I mencapai 51,25 dan setelah dilanjutkan pada siklus II skor rata-rata hasil belajar ilmu pengetahuan alam siswa meningkat mencapai 80,71. Banyaknya siswa yang tuntas pada siklus I adalah 6 orang (21%) dari 28 orang. Banyaknya siswa yang tuntas pada siklus II adalah 28 orang (100%). Dari hasil analisis dapat disimpulkan bahwa terjadi peningkatan hasil belajar ilmu pengetahuan alam siswa kelas V SD Inpres Bontomanai Kota Makassar setelah diadakan penerapan media komik.

**Kata Kunci : Hasil Belajar IPA Melalui Penerapan Media Komik**